

Colaboración deportiva

Industria auspiciará a Deportes Puerto Montt este 2024

Otra noticia para celebrar tendrá el Club de Deportes de Puerto Montt, ya que cerca de una docena de empresas de la salmonicultura se unieron y apoyarán financieramente al plantel que ya se ubica en el segundo lugar del Campeonato de Segunda División, a tan solo dos unidades del puntero.

El convenio fue anunciado en el Estadio Chinquihue con la presencia de representantes de las empresas auspiciadoras, jugadores del plantel y dirigentes del club. Quienes forman parte de esta colaboración son Cermaq, Yadrán, Marine Farm, Camanchaca, Salmones Austral, Kran, Abick, Nachipa, Billund Aquaculture, Lago Sofia, ScaleAQ y el gremio SalmonChile.

El presidente de Deportes Puerto Montt, Héctor Gaete, destacó en la oportunidad que “estamos muy contentos del apoyo que estamos recibiendo por parte de la salmonicultura, que forma parte muy importante de la esencia de Puerto Montt y del sur chileno. Agradecemos la

confianza que han puesto en esta dirigencia, esperamos que se puedan unir más empresas y que a través de esta colaboración podamos seguir peleando el campeonato y potenciando nuestro equipo para los desafíos que tenemos para este año”.



Por su parte, el director de Comunicaciones y Asuntos Públicos de SalmonChile, José Joaquín Valdés, indicó que “la salmonicultura se unió para apoyar a Deportes Puerto Montt, donde tanto las empresas productoras como las proveedoras están poniendo su grano de arena como una acción concreta para vincular y acercar al sector producto con las comunidades locales”.

una docena de empresas de la salmonicultura se unieron y apoyarán financieramente al plantel.